

学校の教育目標：「自他を大切にし、共に伸びる児童の育成 ～元氣・笑顔・成長～」

相良村立相良南小学校だより 校訓「やさしく かしく たくましく」



元氣・笑顔・成長！南小

Ver2.0

第2号 令和6年5月1日発行 発行者 校長 田口広治

児童数 172
PTA数 127

お見知り集会・遠足 楽しみました！

■ 4月12日（金）は、お見知り集会・遠足で楽しく過ごすことができました。

まずは体育館で集会です。一年生の自己紹介は、名前と「好きな〇〇」です。元氣よく大きな声の子供もいれば、緊張でなかなか言葉が出ない子供もいます。それぞれの子供から頑張ろうという気持ちが伝わってきます。

活動は、企画集会委員会で考えてくれたゲームをしました。「お誕生日ダンス」では、音楽に合わせて「誕生日の月」の子供たちが中央に出ていきダンスをします。思い思いのダンスで、周りを楽しませてくれます。

次の「じゃんけんタッチゲーム」では、出会った人とじゃんけんをして「グータッチ」「ハイタッチ」をしていきます。様々な学年の人と交流して、みんな笑顔になっていました。

最後の感想発表では、各学年からたくさん手が挙がり、「楽しかった」の音が聞かれました。

■ 遠足は運動公園まで行きました。お弁当は、学年毎に輪になり、おいしそうに食べていました。分団遊びでは、ドッジボールや鬼ごっこなどで思いっきり楽しんでいました。

子供たちの笑顔をたくさん見ることができた一日になりました。



避難訓練 命を守る行動をします！

■ 4月17日（水）には、地震避難訓練を行いました。「緊急地震速報」が流れると、すぐに子供たちは机の下に隠れます。その後の放送で、速やかに避難を始めます。ただ、今回は少し声が聞こえたり、集合が遅くなってしまったりする様子もありました。

私からの話では、「おはしも」の確認をしました。この中で、特に今年の合言葉「移動・集合 しゃべらない」は、緊急で避難する時などのために必要なことだとの話をしました。普段からできていなければ、緊急の時にもできないでしょう。普段から「移動・集合 しゃべらない」を守る必要があります。

日本は、世界の中でも非常に地震が多い国です。年間2000回以上の地震が起きています。熊本地震、東日本大震災、能登半島地震などの大地震がいつ起きるか分かりません。だからこそ、避難訓練などをおして、「命を守る行動」を身に付けることが大切です。私自身の体験で、大きな揺れがあった時に「命を守る行動」とは言えない行動を取り、反省したとの話をしました。担当の大岩先生からも「命を大切にする」との話をされました。何よりも「命を守る行動」が最優先となります。

ご家庭でも、地震が起きた時の対応など話をされてみてください。



授業参観・PTA総会・学級懇談 御礼！

■ 4月26日（金）は、授業参観等に多数ご参加いただき、ありがとうございました。

授業では、国語・算数・生活・習字・情報モラルなどで、子供たちが頑張っている様子を見ることができました。保護者の方と一緒に活動する様子もありました。

さて、PTA総会での校長の話の中で、ランドデザイン等の話とともに、創立150周年の話をしました。この節目の年に当たり、地域を知り、地域を大切に、地域を誇りに思う教育を進めていきたいと思っています。また、11月17日（日）予定の150周年記念式典に向けて、保護者の皆様のご協力が必要です。150年に1度のこの1年を、心に残るようにしたいものです。どうぞよろしくお願いいたします。

相良南小学校HP ↓



5月の主な行事予定

8日（水）～9日（木）

5年集団宿泊教室

15日（水）不審者対応訓練

23日（木）保護者引き渡し訓練

27日（月）～ 教育実習

28日（火）～29日（水）

6年修学旅行